

Le premier ministre... (suite de la p. 5)

d'une coopération plus étroite dans le domaine de l'activité industrielle indispensable au maintien de notre défense. Il serait insensé de ne pas collaborer à l'équipement de nos forces armées. L'utilisation "inéconomique" des ressources et une perte sérieuse d'efficacité, telles sont les conséquences inévitables d'une normalisation insuffisante de notre matériel de défense et de nos principes d'action...

Une meilleure utilisation de nos ressources constitue déjà un progrès, mais, en dernière analyse, notre force militaire dépendra de notre vigueur économique. Il nous faut en outre reconnaître que nos infrastructures industrielles ne sont pas toutes au même niveau. A la lumière d'une conception commune de la défense, nous devrions veiller à ce que les fardeaux portés par les membres de l'Alliance trouvent une certaine contrepartie dans les avantages industriels qu'ils peuvent en retirer...

Nouvelles brèves

La production de produits raffinés a atteint 52 942 000 barils en février, soit une baisse de 1,1 p.c. par rapport à 53 528 000 l'an dernier. Des données préliminaires pour février indiquent que les ventes de tous les produits pétroliers raffinés se sont élevées à 55 132 000 barils, soit une hausse de 2,6 p.c. par rapport aux dernières statistiques disponibles pour février 1977 (53 719 000).

Selon des chiffres préliminaires, en avril, les raffineries canadiennes ont rapporté un total de ventes de 83 589 253 kg de sucre de tous genres, dont 76 530 352 kg sur le marché domestique et 7 058 901 kg sur les marchés d'exportation.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

Entre le 1er juin 1976 et le 31 mai 1977, 142 156 immigrants sont entrés au Canada tandis que 38 900 personnes auraient quitté le pays pour s'établir dans un pays étranger. Au cours de la même période, 399 849 personnes ont déménagé d'une province à une autre. L'ensemble des entrées et sorties totalisait 193 200 en Ontario, 144 600 en Alberta, 128 800 en Colombie-Britannique et 86 500 au Québec. Dans les échanges avec les autres provinces, l'Alberta a enregistré un gain net de 27 500 personnes, la Saskatchewan 6 000 tandis que la perte nette pour l'Ontario a atteint 5 700 et 23 300 pour le Québec.

Un Montréalais, l'adjudant chef Robert P.A. Osside, est le premier titulaire du nouveau poste d'adjudant chef de toutes les Forces canadiennes.

En avril, quarante cadres supérieurs de plusieurs pays dont la Grande-Bretagne ont visité le Canada. Ce séjour faisait partie du programme du cours avancé de gestion offert par le British Transport Staff College. Des cadres de Grande-Bretagne, du Canada, des États-Unis, d'Australie, de Tanzanie, de Zambie, de Malaisie, du Japon, du Libéria et des Pays-Bas suivent ce cours. Tous occupent des postes de cadre supérieur dans les

secteurs du transport, des opérations bancaires, de l'industrie, du commerce et au sein de ministères ou d'organismes d'État.

Le journal hebdomadaire *Il Ponte*, fondé il y a deux mois à Montréal, est devenu un quotidien. Après New York et Toronto, Montréal est la troisième ville en dehors de l'Italie à avoir un quotidien de langue italienne.

Dans le but d'encourager les jeunes musiciens intéressés à apprendre comment se trouver un emploi dans un orchestre symphonique, l'Association des orchestres canadiens (AOC) offre un séminaire itinérant dans les écoles de musique du Canada, au cours duquel on parle de la façon de trouver un emploi, des emplois disponibles et de leur description.

Le commissaire des Services de correction a annoncé qu'un groupe formé de membres des services correctionnels et d'éducateurs de l'Institut d'études pédagogiques de l'Ontario (IEPO) entreprendrait bientôt une révision des programmes d'enseignement proposés aux détenus des pénitenciers fédéraux du Canada.

Le premier des 36 trains de banlieue construits par la compagnie Bombardier Ltée pour la Commission de transport de la banlieue sud de Chicago a quitté l'usine de La Pocatière (Québec).



Geordie Tocher, Karin Lind et Gerhard Kiesel ont quitté Vancouver pour Hawaï à bord d'un canot de guerre indien que M. Tocher a mis deux ans à construire, le sculptant dans un pin Douglas géant. Le trio espère prouver que les Indiens Haïda ont déjà fait ce trajet il y a 1 400 ans.